
市政を問う

１2議員が一般質問

●定例会第２日目および第３日目に、12人の議員が一般質問しました。発言順に掲載します。

3月4日 3月5日

議員が市の行財政全般にわたり、方針や執行
状況、所信などを質問することをいいます。
持ち時間は、議員１人あたり１時間です。

一般質問とは…

𠮷川　三津子 議員（P15）
◆一企業に下水道分担金免除は条例違反だ
◆農地法違反への取り組みを

真野　和久 議員（P16）
◆学校統合後のバス通学　継続できるのか

河合　克平 議員（P１7）
◆学校トイレの洋式化　早急に求める
◆加齢性難聴の補聴器補助は

竹村　仁司 議員（P１8）
◆男性職員の育休についての見解は

髙松　幸雄 議員（P１9）
◆災害に対する日頃の備えは

原　裕司 議員（P20）
◆ふるさと納税　拡充のための調整は
◆市税等滞納者の対応は

石崎　誠子 議員（P9）
◆子ども・子育て支援の推進は
◆SDGsを原動力にした市の取り組みは

佐藤　信男 議員（P10）
◆佐屋中学校・佐屋小学校　校舎の新築は
◆暮らしや生活を守る交通の確保は

近藤　武 議員（P11）
◆当初予算への考えは
◆相談支援体制は

馬渕　紀明 議員（P12）
◆給食調理室　空調設備設置の考えは
◆SDGｓの周知・啓発は

山岡　幹雄 議員（P13）
◆市の普通財産　どのように活用するか
◆津島警察署仮庁舎について

加藤　敏彦 議員（P14）
◆新型コロナウイルス　一斉休校の対応は
◆佐織公民館西の人道橋撤去で不便だ
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